

Pays : France Périodicité : Mensuel OJD : 301858





Date: JAN 17

Page de l'article : p.152-153

Journaliste : C.S.

圓

Page 1/1

Livres

Enfance d'un chaman

Anne Sibran

En Equateur, dans la lignée des Tanquila, on ne compte plus les hommes chamans. Balthazar, l'aïeul qui devenait fauve, ou Cristobal, l'homme lune, ont précédé Lucero, l'homme quérisseur. L'auteure, qui parle le quechua et a étudié l'ethnologie, a recueilli la parole de Lucero en partageant le quotidien de sa tribu, à Sarajacu, à la lisière de la forêt amazonienne. Un « peuple de parole » pour qui le mot « lire » n'existe pas. Elle invite à une (re)découverte des traditions chamaniques, entre tristesse devant un monde qui disparaît, l'Amazonie, et volonté d'expliquer, sans relâche, le combat de ces autochtones, qui luttent pour préserver une vie en harmonie avec la nature, dans le respect de la vie sous toutes ses formes. C.S. Gallimard, 230 p., 19,50 € (en librairies le 3 janvier).

